

## Samstag, 12. Juli 2025

Zeit	Aktion	Anmerkung
06:00	<b>Aufstehen</b>	
06:30	<b>Morgenimpuls</b>	
07:00	<b>Frühstück</b>	<i>Frühstücksdienst!!</i>
09:00	<b>Abfahrt nach Korinth [Stadt]</b>	<i>Distanz: 136 km • Fahrzeit: 2,5 h Bitte daran denken wieder Proviant mitzunehmen!</i>
11:30	<b>Kathedrale des Heiligen Apostels Paulus</b>	
13:00	<b>Imbiss</b>	
13:30	<b>Fahrt zum antiken Korinth</b>	<i>Distanz: 8 km • Fahrzeit: 30 min</i>
14:00	<b>Korinth [antiker Stadtteil]</b> <i>Korinth besuchen wir wegen des Apostels Paulus. Hier herrschte aufgrund der Handelshäfen ein Schmelztiegel verschiedener Nationalitäten, ethnischer Gruppen und Weltanschauungen. Mit der Vielfalt der Weltanschauungen relativierten sich die einzelnen und einen Glauben zu manifestieren war schier unmöglich.  Dennoch kamen nicht wenige durch Paulus zum christlichen Glauben, aber eben auch nur so lala. Daher war die christliche Gemeinde in Streitereien zerrissen und Paulus wollte unbedingt, dass sie wieder zur Einheit zurückfinden, denn eine zerstrittene Gemeinschaft wird nicht nur nicht überleben, sie macht auch diese Gemeinschaft per se unglaubwürdig.  Auch fand Paulus in dieser Gemeinde schon das Problem der „Wichtigtuere“, die die Religion benutzten, um sich selbst wichtig zu machen. Das schreibt z.B. Paulus im ersten Brief an diese Gemeinde. Und voller Zorn fragt er dann, ob er, wenn er mal wieder vorbeikommt, nicht gleich den Stock mitbringen soll.  Paulus wurde zwar vom Prokonsul Gallio freigesprochen, aber dennoch wurde ihm nahegelegt nicht mehr auf dem Marktplatz zu predigen. Also tat er es im Hafenbezirk.  Die Situation, die Paulus damals in Korinth vorfand, ähnelt unserer gesellschaftlichen Situation – und es war damals und ist heute nicht leicht einen guten Weg im Leben, eine Orientierung und einen Halt zu finden, der dem entspricht, was Gott, der Schöpfer von uns Menschen erwartet.  In unserem Aufenthalt in Korinth geht es um unser weltanschauliches Standing und inwieweit wir uns für unseren Glauben schämen, oder auf diesen Glauben stolz sind.</i>	 
16:30	<b>Fahrt zum Isthmus</b>	<i>Distanz: 14 km • Fahrzeit: 30 min</i>
17:00	<b>Isthmus</b> <i>Der Isthmus ist die Einfahrt in den Kanal von Korinth vom Saronischen Golf aus. Hier hat die Firma „Corinth Canal Cruises“ ihren Sitz. Geplant ist eine Fahrt durch den Kanal von Korinth. Die Fahrt durch den Kanal von Korinth ist für 18:00 Uhr bestätigt.  Bereits in der griechischen Antike stellte man Überlegungen an den Isthmus zu durchstechen und einen Kanal zu bauen. Dies zog sich durch die gesamte griechische Geschichte und kehrte immer mal wieder.  Erst von 1881 bis 1893 – begünstigt durch die Erfindung des Dynamits – gelang dieses Unterfangen und setzte die Vision des Tyrannen Periander aus dem 6. Jh. v. Chr. um. Man bedenke: Der Kanal wurde von Hand ausgegraben! Lediglich das Dynamit erleichterte diesen großen Kraftakt.  <b>Die Fahrt beginnt um 18:00 Uhr!</b></i>	
20:15	<b>Abendessen im „Corinthian House Grill“</b> <i>Εθνικής Αντιστάσεως 14, 201 00, Κόρινθος  Ethnikes Antistaseos 14, Korinthos 201 00  <a href="https://corinthianhousegrill.gr/en/">https://corinthianhousegrill.gr/en/</a></i>	<i>Hier gibt es auch Vegetarisches und Veganes.</i> 
anschl.	<b>Rückfahrt nach Schinias</b>	
anschl.	<b>Sehr kurzes Abendgebet</b>	
anschl.	<b>frei</b>	